

RECHTSANWÄLTE
MÜLLER-HEYDENREICH
BEUTLER & KOLLEGEN

### **PRESSEMITTEILUNG**

### **Insolvenzverfahren Earth Television Network GmbH**

- Verkauf von Earth Televison Network an Stereo 3D Experts
- Erhalt des Sendebetriebs und sämtlicher 16 Arbeitsplätze

München, 01. Juni 2012 – Gut zwei Monate nach dem Insolvenzantrag des Münchener Medienunternehmens Earth Television Network GmbH (earthTV) hat Insolvenzverwalter Oliver Schartl von der Münchener Kanzlei Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen einen Investor gefunden. Die in Berlin und Düsseldorf ansässige Stereo 3D Experts GmbH & Co. KG hat den Geschäftsbetrieb von earthTV zum 1. Juni 2012 im Rahmen einer übertragenden Sanierung übernommen.

earthTV betreibt ein Netzwerk von ferngesteuerten hochtechnologischen TV-Kameras, welche rund um die Uhr Live-Bilder von derzeit bis zu 70 exklusiven Standorten auf fünf Kontinenten weltweit senden. earthTV beliefert über den Globus verteilt in 16 Sprachen mehr als 100 Kunden. Dazu zählen TV-Sender, Tourismusbehörden, Reiseveranstalter und Internetplattformen. Das earthTV-Programm erreicht täglich rund 1,2 Milliarden Zuschauer, womit earthTV zu einem der reichweitenstärksten täglich gesendeten Programme der Welt zählt. Bei dem Verkauf wurde die vorläufige Insolvenzverwaltung durch die M&A- und Restrukturierungsberatung Advantum PuC unterstützt.

"Ich bin sehr froh, dass es in der kurzen zur Verfügung stehenden Zeit und trotz des äußerst sensiblen Geschäfts der earthTV gelungen ist, den Verkauf zu einem sehr positiven Abschluss zu bringen und damit den Erhalt des Sendebetriebs und aller Arbeitsplätze zu sichern", sagte Insolvenzverwalter Oliver Schartl. Mit Stereo 3D Experts sei ein starker Partner gefunden worden, der das einzigartige und weltweit bekannte Programmformat "The WORLD LIVE by earthTV" aufgrund

seines Know-how nicht nur weiter betreiben, sondern insbesondere auch weiter entwickeln könne. "Das große Engagement der Geschäftsführung und der Mitarbeiter von earthTV haben wesentlich dazu beigetragen, dass der Sendebetrieb im Zeitraum der vorläufigen Insolvenzverwaltung nahtlos fortgeführt und die weltweiten Kunden mit Bilddaten beliefert werden konnten", sagte Schartl. Auch die Kunden, Kooperationspartner und weltweiten Satellitenund Kabelnetzbetreiber von earthTV hätten dem Medienunternehmen in dieser schwierigen Phase die Treue gehalten.

"Unser Ziel ist es, dazu beizutragen, dass auch in Zukunft mit earthTV die Welt live und authentisch virtuell bereist werden kann. Außerdem möchten wir das einzigartige High-End System der earthTV für neue Kunden und Partner in der Wertschöpfungskette öffnen: vom Kamerabildsignal bis hin zum internationalen Vertriebsnetzwerk – bald auch in 3D", sagte der neue earthTV-Geschäftsführer Nikolaus Lohmann.

# Über Stereo 3D Experts GmbH & Co. KG

Die Filmproduzenten-Geschwister Nikolaus und Claudius Lohmann haben die Stereo 3D Experts Mitte 2011, mit Unterstützung der Bagel Gruppe, aus einer kleinen Beratungsgesellschaft heraus gegründet. Das Berliner Start-Up entwickelt seither ambitionierte Softwarelösungen für den neuen Markt der 3D-fähigen Handys und 3D Smart TVs mit Schwerpunkten auf Echtzeit 3D Rendering und 3D In-Video Advertising.

## Über Earth Television Network GmbH

Die Earth Television Network GmbH mit Sitz in München ist ein Unternehmen der insolventen Telcast-Gruppe und betreibt ein Kameranetz an weltweit etwa 70 Standorten. Die fernsteuerbaren TV-Kameras, installiert an Hot-Spots der Welt, liefern Realtime-Bilddaten, welche über das Programmformat "The WORLD LIVE" weltweit vertrieben werden.

#### Über Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen

Die Kanzlei Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen (www.mhbk.de) ist eine seit vielen Jahren auf Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten. Insgesamt sechs Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren an mehreren Amtsgerichten in Bayern und Thüringen. Zu den besonderen Stärken der Kanzlei zählt neben der klassischen übertragenden Sanierung auch die Sanierung laufender Betriebe durch einen Insolvenzplan. Rechtsanwalt und Insolvenzverwalter Oliver Schartl (42) ist spezialisiert auf Betriebsfortführungen und Plansanierungen in einem breiten Branchenspektrum. Im Großraum München hat er bereits eine Vielzahl von Insolvenzen betreut, darunter u.a. verschiedene Medienunternehmen wie die MotorVision Film- und Fernsehproduktion und die TV Werk GmbH.

#### Pressekontakt

Oliver Schartl Partner

Kanzlei Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen

Tel.: 089/54 511- 0 Fax: 089/54 511 - 443